
Landeshauptstadt Magdeburg 
Stellungnahme der Verwaltung Stadtamt Stellungnahme-Nr. Datum 

öffentlich BOB S0141/19 28.03.2019 
zum/zur 

 
F0093/19 Stadtrat Zander 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
Bezeichnung 

 
Nachträge Eisenbahnüberführung Ernst Reuter 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 09.04.2019 

 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 21.03.2019 gestellten Anfrage F0093/19  
„Nachträge Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee“ nehme ich wie folgt Stellung: 
 
 
1. Sind die Gespräche über die Erstellung eines neuen Terminablaufplans inklusive der 

Kostenschätzung beendet und konnte ein gemeinsamer Konsens zum Terminablauf 
gefunden werden? 

 
Im letzten Gesprächstermin zur Verhandlung eines einvernehmlichen Ablaufplans zur 
Fertigstellung der Maßnahme und der dazugehörigen Kostenschätzung konnte am 25.03.2019 
kein Konsens erzielt werden. Vereinbart wurde, dass die Firma Porr in den nächsten Wochen 
ein Nachtragsangebot vorlegt, das den gesamten Ablauf bis zur Fertigstellung beschreibt. 
Darüber muss dann erneut verhandelt werden. 
 
2. Wie stellen sich der Terminplan und die Kostenschätzung dar? 
 
Aus Sicht der Verwaltung ist nach wie vor eine Fertigstellung der Maßnahme zum Ende des 
Jahre 2021 absolut realistisch. Besonders vor dem Hintergrund, dass seinerzeit ein Angebot 
abgegeben worden ist, dass die Gesamtbauzeit in vier Jahren zu realisieren hatte. 
 
3. Sollten die Gespräche nicht beendet sein, welche neuen Erkenntnisse zu eventuellen 

Nachträgen und dem Terminplan gibt es bereits?   
 
Aus heutiger Sicht vertritt die Verwaltung die Meinung, dass bis Mitte des Jahres 2019 noch die 
Chance besteht eine gemeinsame Vereinbarung zu verhandeln. Sollte dies erneut scheitern, 
muss die Baumaßnahme im üblichen Verfahren zu Ende geführt werden. 
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